

À Genève, le culte se passe à la brocante



© Jean-Martin Tschantz / Libre de droits

Le 3 mars, la brocante du Lignon d'habitude si calme le dimanche, s'est remplie d'une agitation particulière.

Vers 10h le matin, des chants de louange ont commencé à s'y élever. L'Armée du Salut de Genève y célébrait un culte auquel étaient invités les Institutions et Postes du canton. Pour l'occasion, la brocante s'est mise sur son 31, en déplaçant ses nombreux trésors afin de faire de la place pour le peuple de Dieu. Plus d'une centaine de personnes ont ainsi pu prendre place, dans de confortables canapés et sur une grande diversité de chaises toutes plus belles les unes que les autres, pour louer le Seigneur et écouter le message apporté par la commissaire Silvia Cox et le Général de l'Armée du Salut à la retraite André Cox.

Ce culte était l'occasion de prier particulièrement pour la brocante et le bureau social, et de remplir ce lieu de la présence du Saint-Esprit qui n'a embrasé fort heureusement que les cœurs des personnes présentes.

André et Silvia Cox ont rappelé que cheminer avec Jésus – thème des cultes du semestre – c'est aussi chercher plus de consécration et se lever (des confortables canapés de la brocante) pour retrouver le dynamisme évangélique de l'Armée du Salut des premiers temps. Amen !

Auteur

Antonin Haab

Publié le

14.3.2019